

原発ゼロこそ

脱炭素への道

新たな「安全神話」の復活を許すな

岸田政権は福島第一原発事故がなかったかのように「原発を再稼働」「老朽原発の運転期間を原則40年から60年以上に延長」「原発を新增設」に方針転換し、今国会で「GX(グリーントランスフォーメーション)脱炭素電源法案」を通そうとしています。

日本共産党は原発事故の教訓を忘れ、被災者の苦しみを忘れた、新たな「安全神話」の復活を追求しています。

最悪の環境破壊

岸田首相は原発回帰の理由を脱炭素「グリーン・トランスフォーメーション(GX)」だと説明していますが、グリーンどころか、ひとたび事故を起こせば最悪の環境破壊を引き起こします。核のゴミの処分方法もありません。

原告は、原発の稼働がCO2排出削減に資するもので、環境面で優れている旨主張するが、原発でひとたび深刻事故が起こった場合の環境汚染はすさまじいものであって、福島原発事故は我が国始まって以来最大の公害、環境汚染であることに照らすと、環境問題を原発の運転継続の根拠とするのは甚だしい筋違いである

2014年の福井地裁判決要旨

による安全上のリスクがなくなつたような方針転換は、まさに新たな「安全神話」の復活です。

ました。原発ゼロを決定することこそ、脱炭素を進める道です。

四月の初めの頃、黒っぽい色の木々が芽吹き目に優しい若葉が彩りをそえる季節。足もとの舗道を見ると、紫の花がアスファルトとコンクリートのスキマでけなげに咲いています。すみれの花です(写真)。紫ばかりでなく、スジの入ったものや、白い花のものもあります。

道ばたのスキマに咲くすみれの花

四月の初めの頃、黒っぽい色の木々が芽吹き目に優しい若葉が彩りをそえる季節。足もとの舗道を見ると、紫の花がアスファルトとコンクリートのスキマでけなげに咲いています。すみれの花です(写真)。紫ばかりでなく、スジの入ったものや、白い花のものもあります。

レは、うしろにツンとつきでた距も独特で、子供でもスミレとわかるほど親しまれている。5個の花弁は上の2個を上弁、両側の2個を側弁、下の1個を唇弁または下弁と呼ぶ。唇弁の基部はふつう膨らんでうしろにつきだし、距をつくっているが、パンジーのように距がまったくないものもある。距とは鶏の蹴爪(鶏の脚のうしろ向きに生える)

ている鋭い突起)のこと、その形から連想して、花弁や萼片などの細長く突き出た部分を距と呼ぶようになったものと思われ「と書いてあります。道ばたのスキマには、スミレだけでなく、いろいろな植物が生えています。時には、アスファルトを押し上げ、つきやぶる「つわもの」もあります。



身をかがめて植物のたくましさをみるのも、明日を生きる力になるかも。(里)

下総基地も標的にされる??

政府は47都道府県の基地「強靱化」

岸田政権が打ち出した「敵基地攻撃能力」保有は米軍と一体で海外での戦争に参加し、相手国から報復攻撃を受け、市民も被害を受けるなど国王は戦場になる恐れがあります。

下総航空基地から我孫子市は5.6kmです。基地がミサイル攻撃を受けたら巻き添えで被害が発生する恐れは十分考えられます。

それを予想し、全国283地区の自衛隊基地・防衛省施設を核兵器、生物・化学兵器や高い上空での核爆発に伴う電磁波パルスなどの攻撃に耐えられる地下化や構造物強化、フィルターの設置の

下総航空基地が報復攻撃されないためにも戦争への道に進む岸田政権を退陣させなければなりません (〇・I)

文芸欄

※寄稿・投稿をお待ちしています

短歌

賑やかな群れ咲く桜散るはただ孤独の一片となる風の随まじまじに
七丁目 山野 美津

病もつ三浦氏滑る旭岳 吾も持たしその心意気
(三浦雄一郎氏は突発性頸髄硬膜外血腫の治療中)

五丁目 鈴木 明

俳句

春彼岸供くげ花全山を彩りぬ 三丁目 松永美穂子

かたらむり 蝸牛皿に並んでエスカルゴ 四丁目 松風 彦左

川柳

戦争中の国を訪問の理由 四丁目 松風 彦左

我孫子市議団ホームページ開設

我孫子市議団ホームページが1月29日に開設することができました。 <https://jcp-abiko.com/>
我孫子市議会報告、市党の政策/資料、岩井市議と野村市議のブログや各後援会ニュースもカラーで見ることができます。
右のQRコードからホームページに可能です。



※法律相談(相談無料)・岩井事務所にて毎月第4木曜日(2時~4時)開催しています(事前に)ご連絡ください(047-188-2141)